

東海大学付属望星高等学校

同窓会会報

第25号



心のふる里

校長 成田吏

第四〇回
同窓会の御案内

想い出のアルバムをそつとひらく

と、恩師や同窓生達の笑顔が、飛び出

してくる。忘れずにやつて来る誕生日

と同じように、私達の心をふくらませ

られました。殆ど私が勝った記憶がありま

せん。こんな彼との楽しい面接が四年間続

き、無事に卒業証書を持って彼の家を訪問

する日が来ました。お父さんとお母さんが

きちんと正座されている中で彼は相変わらず

ニコニコしていました。卒業証書を読み上

げる間、お父さんは緊張した顔をされ、お

母さんはずっと頭を下げっぱなしで、証書

を彼に渡すときは嗚咽が聞こえて来まし

た。卒業後彼とは年賀状のやりとりしかあ

りませんでしたが、ある年賀状欠礼のはが

きが配達されました。お父さんが亡くなられ、彼が社長を継いでいる、と言う知らせ

でした。ピックリして彼を訪問したとき、

更に驚かされました。

彼が奥から、杖をついて歩いて出てきた

のです。これまで彼の立った姿を見たこと

はありませんでした。ニコニコとした人な

つっこい様子は変わらず「僕、運転もでき

るんだよ」と言うのです。全く驚愕の連続

でした。

しかし、昨年の賀状欠礼の中に、松本雅

史君五十一歳で永眠された知らせがありま

した。そうか、彼も五十一歳になっていた

か。彼にとつて、望星高校はどのように心

に残っていたらどうか。このように思いつ

つ、お母さんにお悔やみのお手紙を差し上

げました。望星高校は、私にとっても、皆

さんにとっても、心のふる里であつて欲し

いと願います。

記

一、日時 平成十五年六月一日(日)

午後一時より総会

午後二時より懇親会

尚、当日出席できない方も、ハガキ

で近況をご一報下さい。

二、場所 東海大学付属望星高等学校
総会 望星高校二階教室
懇親会 東海大学4号館
2F学食談話室

三、会費 ワンコイン(五百円)

平成十五年二月発行
東海大学付属望星高等学校同窓会
発行人 Tel 03(3467)8110-111
下倉 良 次

「PPK」



同窓会会長

下倉良次

会社を定年退職して三年になります。現職中は「退職したらどんな毎日になるだろう」と心配でした。毎日が日曜日になるわけですから、一日をどうやって過ごしたら良いのか非常に不安でした。通勤がなくなるのだから運動不足になるのは確実です。それにはスポーツジムに通うのが一番良いと考え、退職一年前から今のが「NAS西船橋」に入会し時々通っていました。今はここに来るのが日課となっています。トレーニングマシン・エアロビクス・スタジオ・プール・ゴルフ練習場・サウナ・風呂と設備は充実しています。日中は退職の人達と奥様族で賑やかです。昼食をはさんで一日六・七時間過ごしている人もいて、身体を壊すんではと心配していますが、運動に熱中している訳ではなく、おしゃべりをしたり、マッサージをしたりして楽しんでいるようです。私は三・四時間のコースですが大半をプールで過ごしています。

今まで水が怖くて水泳は出来なかつたのですが、プールがあるんだから挑戦してみようとしたわけです。四年たつてやつと四種目を泳ぐことが出来ました。先日百メートルを

メドレーで泳いだときは自分なりに感激しました。お陰で健康を保つことが出来ています。

船橋市には六十歳以上を対象にした「老人

大学」があります。昨年四月に入学することが出来ました。週一日三時間の授業ですが、無料なので競争率は三倍以上と聞いています。

船橋市の歴史や文化、高齢者の福祉、健康、介護といった身近のことや、外国の生活・文化等幅広い授業内容です。一般教養、

健康スポーツ、介護、陶芸、園芸の各学科があり、一年で卒業ですが、私達は二十期生だ

うです。お陰で市内に友達がいっぱい出来ました。健康という講義の中で講師の先生が「PPK」って知っていますか?と言いました。ほとんどの人が分りません。

これは「びんびんころり」の略で、理想的な死にかたなんです。日本は世界一の長寿国となりました。皆さんは六十歳を過ぎていまざが後十年以上は生きることになります。死のうと思つてもなかなか死なしてくれません。それほど医療業務は良くなっています。死の意識がなくとも生きていくことができます。

周りの人に迷惑を掛けずに病気になつたら二・三日でコロリと死ぬことができたら理想的だ、と考える人が増えています。と言う話でした。

動物は死期がくると仲間から離れて死に場所にいくと聞いています。私も今の健康を保つて、人に迷惑をかけずにコロリと死ぬことが出来れば幸せだなあ、と思っています。何事も人間は散り際が大切だと考えさせられる講議でした。

東海大学高等学校

連合同窓会に参加して



十四期生

金谷義孝

今回の連合同窓会は平成十四年十月十二日から十三日にかけて静岡県清水市の東海大学付属翔洋高校が幹事校で行われました。翔洋高校は一高と工業高が合併し、新しく建て直された学校で、パソコン実習室、音楽室、体育館等、羨ましくなるほど設備も充実し、明るく広い学校でした。

清水の地は、私個人としても格別の思い出があります。一つは昭和五二年望星高校第一回の合宿スクーリングでした。当時の生徒は成人が多く飲酒も比較的寛容でしたが、一回目でも有り、禁酒命令が学校よりでました。それでも、当日、生徒会長であった私の部屋にどんどん酒が集まりました。他で粗相するくらいならここで静かに飲んでしまえばばかりに飲み干しましたが、次の早朝は空手部の稽古。見事な二日酔いでのランニングでは頭から酒の湯気がでていたほどでした。今、思い出しても気持ちが悪くなります。

二つは、二五年程前に清水市横砂にあった琉球古武道振興会本部道場に十年位は稽古に通つてました。その井上元勝先生は明治の元勲井上馨の孫でも有り、お酒も大好きな師範でした。ここでも、二日酔いで昇段審査を受けた事が有り、途中から酒の汗が吹き出て、その匂いで更に酔いが深まつたのが最近のように思い出されます。醉拳ならばこれでよかつたのでしょうね。最も審査する方もかなり醉っていたので昇段は致しました。

三つは、八年前の連合同窓会が、清水でした。初日は寝ないで行ったゴルフから始まり、二日間の酒浸り楽しい連合同窓会でしたが、車を運転して帰宅途中、眼は回るし、道路は揺れる。休み休みなんとか自宅に戻りましたが、次の日も体調は戻らず、病院に行つたらそのまま入院。何と脳梗塞で左半身不随になつてしましました。幸いにも早期リハビリと自分での鍼治療でさほどその後遺症も残らず一ヶ月半で退院できました。この経験が今の治療院や介護・住宅ケアの仕事に、こんなに役立つとは思いもしませんでした。何か酒にまつわる思い出話しぶかりですね。

連合同窓会の初日は総会から始まり、今回の総会では下倉会長が議長を努められましたが、大きな問題も無く、各校の近況報告と、式次第にのつとり終了致しました。

その後、学校見学からエスパルスドリームプラザの見学と続き、ドリームプラザは寿司横町が有名で、この時が旬のシラウオと桜え

元勲井上馨の孫でも有り、お酒も大好きな師範でした。ここでも、二日酔いで昇段審査を受けた事が有り、途中から酒の汗が吹き出て、その匂いで更に酔いが深まつたのが最近のように思い出されます。醉拳ならばこれでよかつたのでしょうね。最も審査する方もかなり

酔つたので、昇段は致しました。

三つは、八年前の連合同窓会が、清水でした。初日は寝ないで行ったゴルフから始まり、二日間の酒浸り楽しい連合同窓会でしたが、車を運転して帰宅途中、眼は回るし、道路は揺れる。休み休みなんとか自宅に戻りましたが、次の日も体調は戻らず、病院に行つたらそのまま入院。何と脳梗塞で左半身不随になつてしましました。幸いにも早期リハビリと自分での鍼治療でさほどその後遺症も残らず一ヶ月半で退院できました。この経験が今の治療院や介護・住宅ケアの仕事に、こんなに役立つとは思いもしませんでした。何か酒にまつわる思い出話しぶかりですね。

連合同窓会の初日は総会から始まり、今回

の総会では下倉会長が議長を努められましたが、大きな問題も無く、各校の近況報告と、式次第にのつとり終了致しました。

その後、学校見学からエスパルスドリームプラザの見学と続き、ドリームプラザは寿司横町が有名で、この時が旬のシラウオと桜え

内木コーナー



名譽校長
内木文英

私の前立腺について

「しかし、前立腺の異常については私のところではわかりません。検査を受けるようにして下さい。」

伊勢原の付属病院には二十年以上、毎月一回通院して心電図をとったり、採血をしたり採尿したり、そして、副院長である堺秀人教授からいろいろと指導を受けている。最近友人知人で亡くなる人が少なくない。

「そろそろ今度は私の番ではないか」と、冗談のように口にした時、「先生は死にませんよ。」

堺先生は検査結果をにらみながら生真面目に答えたのだ。

「先生は死にません。しかし前立腺の異常については」

廣辞苑には「前立腺とは男性生殖器の後部尿道を囲んでいる腺性臓器。その分泌液は精液の一部をなし、精子の運動性を活発にする」と書かれている。だから人前で大きな声では説明しにくいようなものだと思つていた。

ところが昨年暮から正月にかけて、天皇陛下の前立腺についてテレビのニュースが何度も報道される。陛下のものは本当に悪性のものではないかも知れない、と考えながら、ふと何十年か前の私の文学の師匠、坪田譲治先生のことを思い出した。

坪田先生が今私くらいの年齢だった頃、慈恵医科大学に入院して前立腺の手術を受けられた事があった。先生の場合は緊急入院で緊急手術であった。尿が出なくなつて便所で倒れられたということだった。

手術の結果が心配で、私たち弟子どもが集まって相談するころには手術成功、心配はない、ということがわかつてきただ。

退院された先生の家にみんなでお見舞いに行くと、先生はいつものように座敷にべたりと座り込んで、少しはにかむようにされながら、

「前立腺の悪性の時は手術でみんな取つてしまつて聞いていたんだよ。セルロイドかなんかのオチンチンになつてしまつていうもんだから、手術の後でそつと触つてみたんだ。セルロイドじやなかつたよ」

と話された。

駿府宿の後は、金谷に有るお茶の里に向かいました。私はここが出身地では有りませんが、なぜかほつとするのはお茶と羊羹のせいでしようか。素敵な庭園と、なぜか中国茶

の実演まで有り堪能致しました。

こうして今回の観光バスツアーも、他校の皆様との有意義な話も沢山できました。どの校も、後継者や運営等さまざまの問題点がありました。明るい話や、お国自慢も、中でも今回主催校の薬科さんは余興の黒田節を一年掛でマスターされたそうです。見事な舞でした、お疲れ様。鯨飲馬食のつわものが、どの学校にもいますが、九州勢は特に皆さん元気が良い。来年は熊本二高が主催校なので、例の馬刺しを楽しみにと二高の上杉会長と約束

びとくれば、もう飲まずにはいられません。やはり地元産は大変美味でございました。

二日目は早朝から美保の松原での地引き網で、量はほんの少しでしたが、カサゴ等変わつた魚も取れました。その場で焼いて食べればもっと良かつたのですが残念でした。

今日は丸子の駿府宿、焼き物・木工芸品等、匠の業物が点示してあり、昔の宿場町の雰囲気が充満していました。又、ここ丸子はとろろ汁と梅が有名ですが、今回は昼食には早く梅は季節がずれ両方ともお預けでした。

見学途中に牧場直営ソフトクリームがありました。ここで下食会長の秘密を一つバラしません。会長は酒飲みですがソフトクリームが大好きなのです。すごく美味しそうに可愛く食べられます。大抵の観光地の変わつた味のソフトクリームは食べられたそうです。

をして下倉・漆谷・清水・寺林・小澤・柳・金谷の各氏七名、今回は無事に帰還する事ができました。

さー今日から来年の熊本の為に貯金と体力作りに励みましょう。



スタート

静岡望星高校

望月紀子



今年は、清水市制に七九年に幕を降ろし、四月一日をもって静岡市と清水市が対等合併し、人口七十万人の、新しい静岡市が誕生する最初の年です。足掛け六年の歳月を経て多くの市民が英知を出し合って、新しいまちづくりの問題に取り組んできたのです。

清水市は七九年の歴史を閉じ、時代の移りかたの中で行政組織の変革の大きな年に向かってこの地域の歴史に大きな意義の一年がスタートします。

新市 静岡市は、南には駿河湾、北は三ヶ所の山々と自然環境に恵まれて、合併を機に都市機能の整備そして高齢者少子化時代に向かっての生活、福祉の市民生活の安全向上を願つてやみません。

○これから、日本の高齢者人口は増加し一五年には全人口の二五パーセントになるということです。老齢期に心身の老化現象を素直に受け入れて老齢期に適して生きて行かなくてはならない時代になるのです。人それぞれ生き方がありますが、これから高齢者は体力のある限り、何か活動をしなくては納得できる自分の経てきた人生の完成に巡り逢えなくなることを自覚しなくてはなりません。その為にも、趣味、生涯学習などに参加

して多くの人との交流を広め心豊かに生きることが大切だと思います。

私は昨年から自分の経てきた人生を活かして何かの役に立ちたいといいままで培ってきた経験やノウハウを活かして病院ボランティアに携わることにしました。自分がしてあげるだけでなくお互いの気持ちがあつて初めて「人の役に立つ」ということ「人が人として共に生きる」という社会福祉のなかでとても大切なノーマライゼーションの考え方方に根ざして心豊かなボランティアの存在でありたいと願っております。

一〇〇一年、我が家の事件



三八期生

一〇〇一年も終わり、新しい年一〇〇二年が始まりました。昨年中も何かと多忙であつた私の周囲ですが、昨年の終わりに大事件が起きました。私事で申し訳ありませんが、

私の母が緑内障（眼の病気の一種。一般的には眼圧が高くなり視野が欠ける。視神経がやられるため、一度欠けた視界は戻らない）と診断されたのです。現在の医学でも完治は難

「緑内障」の患者が増えており、しかも、眼圧の上がらない「緑内障（正常眼圧緑内障といいます）」も増加しているとの事でした。私の母も毎年健康診断を受け、なおかつ「緑内障」の目薬を一生通り続けを遅らせるしかないそうです。眼科医師曰く、最近はこの

「内障」と診断される一ヶ月位前から頭痛や視界に何かが飛ぶ、起床後数分～數十分視野が

などで目にするようになつたし、郊外のちよ
つとした空き地にコンポスト（庄ごみなどを
堆肥化する容器）をよく見かける。野菜の安
全性を求めるためなのか、それとも単に土と

週末菜園家



七期生
長南友行

近ごろ家庭菜園ブームなのだろうか、新聞

などで目にするようになつたし、郊外のちよつとした空き地にコンポスト（生ごみなどを

などで目にするようになつたし、郊外のちよつとした空き地にコンポスト（生ごみなどを

堆肥化する容器をよく見かける。野菜の安全性を求めるためなのか、それとも単に土との触れ合いを求めるためなのか。

野菜作りをはじめて十数年になる私は後者
のほうである。家の畠の手伝いや、本家の田
植えや刈り取りの感覚が無性に懐かしく思え
てきたからであった。それと土を起こし種を
まき、肥料を与えて草をむしり収穫する。こ
うした体験を子供達にさせるためでもあつた
し、自身の学習のためでもあつた。

はじめて作る物はけつこう良い物が出来来る。それはハウツー書と首っ丈になつて一生懸命になるからである。しかしその後は作る物こもるが、連作章害が出てあまり良い物

は出来ない。特にナス・ジャガイモ・ピーマン・トマト・ししとう等のナス科とかインゲン・ソラマメ・いわゆる枝豆などのマメ科などが連作には向かない。逆にさつまいも・ニンジン・ネギなど連作に強いものもある。需 要の多いナス科野菜を作るために私は畑を四

區画に分けて、それぞれの科目ごと四年に一度もとに戻る（輪作）ように作付けしている。三十畠を借りてはじめた菜園もいまでは百二十畠ぐらいあるだろうか、生ごみ等有機肥料をたくさんすき込み、土を起こし農薬がわりに、牛乳や酢やタバコを水に漬けた液を使いい（キヤベツと白菜が巻き始めるときごく薄めた農薬を一度使う）モンシロチョウの幼虫の青虫などは、指で摘んで捕殺し、草をむしるなど一年を通して二十一・三十種類作付けする。

るが、私一人だけの作業なのでこれ位の広さが限度である。

野菜の出来、不出来はその年のその季節の天候によって大きく左右される。昨年の夏過ぎまでは暑い日が続きナス科の出来はすこぶる順調であったが、秋という季節は忘れ去られいきなり冬になってしまい、秋・冬野菜の白菜、キャベツ等は絶不調で近隣へのお土そ分けは出来ずじまいであった。

大きめのポットにお湯とカッパラーメンを持ち、途中のお店でビールを買い求め、汗を流してはビールを口に流し、麺をすすつては汗を流し、菜園で至福の一日を送るのが私の週末の日課である。

それは、勉強や行事だけではなく、個人個人の心の中にある、目標や希望などのモノもそうだと思います。

そんな、生徒たちを個人個人の視点でとらえ、助け、協力してくださる先生方との出会い。これは、生徒の人生において大きな糧になります。望星の先生方は、私達がなにかを造り上げていくことをサポートし、たとえ時間がかかるようと見捨てる事なく、愛情深く接してくださいます。そして、私達生徒は、なにかを達成できたよろこびを得、自信をもつことができるのです。

今年度は、そんな気持ちをもつことのすばらしさを再確認できた、すばらしいクリスマスでした。

近況報告



三八期生
大井 永

平成十四年のクリスマスイブに、弟の部活（プラズバンド部です）の演奏を聴きに行つてきました。生徒達の演奏を聴きながら、保護者と生徒がお菓子や飲みものを聞くで、親睦を深めた、すてきなクリスマスイブでした。弟の学校は、皆が協力してなにかを造り上げること、いつしうけんめい取り組むことができる雰囲気をもつところです。私は、望星も生徒それぞれが、それぞれ思うことに、いつしうけんめいになれる、そんな学校だと思います。

同窓会総会・懇親会&文化祭

平成十四年六月一日に同窓会総会・懇親会が総会は望星高校、懇親会が大学談話室で行われた。総会は式次第にのつとり肅々と進み、執行部役員編成は変わらず、又、大きな問題も無く短時間に終了した。



第二部懇親会は大学校舎談話室で行われ、古いOBは久しぶりの大学校舎に在学中の思い出がよみがえり、昔話にあちこちで花が咲いていた。談話室は明るく、オープンエアのテーブルもあり、癒しの一時を過ごした。

詳しくは紙面の都合上、割愛するが、百聞は一見に如かず、まずは写真をご覧有れ。

昭和五十年代まで数学を担当された佐川仁先生、二年前まで物理と地学を担当し、海洋学部に研修に出られていた濱組友基先生のお二人が昨年七月に他界されました。

学校だより

◆楽しく、しっかり学ぼう

学習の基本方針を「楽しく、しっかり学ぼう」と打ち出した。教科研究会の充実がはかられ、先生方は授業の展開に創意工夫を凝らし、一方、各種多様な行事を用意し、生徒諸君に興味や感心を持ってもらい、積極的に参加できる教育環境―楽しく学んでもらえるよう、教育内容の充実に取り組んでいる。

◆訃報

今年の総会・懇親会は同窓会四〇周年記念企画としてワンコイン（会費五〇〇円）で飲



食及びビンゴ景品付きで行う。この機会に、是非、同窓会に出席されてはいかがだろうか。

文化祭は十一月十七日にA・W・Uクラス合同店・演劇等、このところ活発化している。

今年は、十一月三日にA・W・Uクラスの合同で望星建学祭と銘打つて行われる予定である。母校の文化祭が、より成功するためには、同窓生の多くの参加が不可欠である。

例えば、模擬店の売上増加にも繋がり、なにより参加者が多いと在校生や後輩のやる気に繋がる。たまには学校に行ってみよう。

先生達の優しい笑顔と歓待に、きっと再会できるはずだ。

◆スポーツ交歓会

東京地区の通信制高等学校の生徒会が中心になつて行つてきたスポーツ交歓会は望星高校が主管校で、姉妹校である高輪台高校の体育施設を借用して七月二十七日に行われ、交歓を深めた。

◆夏季・冬季野外教室

夏季野外教室は八月下旬、群馬県利根郡で種々の体験学習を盛り込み、また冬季野外教室は十二月下旬、群馬県嬬恋村でスキーとスノーボードに多くの参加者があつた。参考した生徒諸君はそれぞれに楽しい思いを作つた。

◆修学旅行

放送教育コース東京校は二泊三日で、平日教育コースは三泊四日で共に九月下旬、沖縄で行われ、天候に恵まれ、参加者は大きな思い出を作つた。また、北海道校は一月に、熊本校は十月にそれぞれ沖縄へ修学旅行を実施した。

◆東京校の校舎改裝

二階、一階の改裝に続き、二〇〇一年八月には地下二階の改裝を大々的に行つた。特に柔道場は沈んだ床を上げ、畠は全て新調した。来年度にここの空調設備と地下一階を充実させることになつてゐる。

◆熊本校水曜スクーリング一年目

生徒の急激な増加にともない日曜日のほかに水曜日のスクーリングを開始して二年目になる。広域校でも若い人の入学が増え、日曜

より水曜日の生徒が増える傾向にある。

◆北海道校旭川校舎入クーリング開始

北海道校に在籍する生徒の便宜をはかり、北海道東海大学の施設をお借りして二〇〇一年春学期から旭川でのスクーリングを開始した。

◆府中女子専門学校との連携終わる

望星高校の連携校の一つである府中女子専門学校が生徒募集停止とともに、二〇〇三年三月十日、四人の卒業生を送り出し、十二年間続いた同校との連携を終了する。

◆広域全校オンライン化

パソコンによる学籍や成績等の管理、本校の基本資料全體が一元化し、広域各校でそれを利用できるようになつた。広域校の卒業生が東京校で調査書、卒業証明書等を請求しても対応できるようになった。

◆ストリーミング放送をパソコンで受信

放送講座はCS-PGM放送を受信する方法と放送済みの講座をテープにダビングして利用する方法があるが、二〇〇二年十月からストリーミング放送（同時間帯受信）がパソコンで受信できるようになつた。今後は、オンラインデマンド方式（放送済みの講座を何時でも引き出せる）で生徒諸君にとって利便性の高い内容にしていく研究が取り組まれている。

ください。

【アドレス】<http://www.bosei.tokai.ed.jp/>

平成13年度 決算報告

東海大学付属望星高等学校同窓会

平成14年 6月 2日

収 入		支 出	
前期繰越金	5, 153, 943円	連合会関係費	207, 000円
新会員入会金	1, 757, 000	生徒会関係費	110, 000
新会員年会費	580, 000	通信費	556, 020
総会時年会費	12, 000	会報費	514, 500
総会時寄付金	9, 000	事務局費	94, 430
局振込年会費	284, 000	総会費	164, 270
局振込寄付金	229, 000	印刷金	236, 250
銀行振込年会費	1, 000	会議費	93, 870
利子(郵便局)	511	交際費	9, 815
利息(銀行)	205	卒業記念品費	264, 109
定期利子	99, 629	支部活動費	243, 000
和田文氏寄付	10, 000	涉外費	98, 724
		機器整備費	44, 270
		(小計)	2, 636, 258
		繰 越 金	5, 500, 030円
合 計	8, 136, 288円	合 計	8, 136, 288円
次期(14年度)	繰越金 5, 500, 030円		

平成14年度 予算案

東海大学付属望星高等学校同窓会

平成14年 6月 2日

収 入		支 出	
前期繰越金	5, 500, 030円	連合会関係費	230, 000円
新会員入会金	1, 455, 000	生徒会関係費	120, 000
新会員年会費	449, 000	通信費	550, 000
年会費	550, 000	会報費	510, 000
雑収入(利子等)	30, 000	事務局費	100, 000
(今年度収入小計)	2, 484, 000	総会刷通議費	150, 000
		会費	230, 000
		卒業記念品費	120, 000
		支部活動費	10, 000
		機器整備費	260, 000
		涉外費	242, 000
		(小計)	100, 000
		雑費(繰越金)	90, 000
合 計	7, 984, 030円	合 計	7, 984, 030円

平成14年度役員選出

会 長	下倉 良次 (5期)
副 会 長	漆谷 寛康 (6期) 原澤 純一 (9期) 寺林 勝實 (29期) 各支部同窓会支部長
書 記	田中 美帆 (28期) 級部 晃子 (38期) 大井はるか (38期)
会 計	長南 友行 (7期) 山口 淳子 (27期)
事 務 局 長	金谷 義孝 (14期)
事務局次長	柳 麻紀 (34期)
タコンピュータ	畠山 勝 (16期)
タ 広 報	須永 英典 (16期) 若林 良宏 (39期)
監 察 役	清水 庄司 (2期) 原田 進 (26期)

上記の決算、厳正なる監査の結果、相違無い事を認めます。 平成14年5月26日

監査役 清水 庄司 (2期)、監査役 原田 進 (26期)

平成13年度総会・懇親会取支決算報告

平成13年6月3日 望星高校に於いて

収 入	支 出
会費 102, 000円	飲食費他 266, 270円
△164, -270円 (総会費より負担)	